

新しい生活スタイル
ワンランク上の暮らしへ
夏涼しく、冬暖かい



高気密高断熱 + 無垢材の家

2021年4月から「住宅の省エネ基準適否の説明義務化」が始まります。家の中で過ごす時間が増えた今、省エネ住宅がより一層注目されています。
丸竹建設では高気密・高断熱に加えて木のもつ自然のあたたかみも一緒に感じていただけます。

高い断熱性が生み出す快適な空間

自然の風や光、熱を取り込み、最大限に活かすには「断熱」と「気密」がしっかりしていることがとても重要です。断熱と気密を高めることは、省エネにもつながり、環境にも家計にも優しくなります。

少しの暖房でも 暖かさを逃がさない魔法瓶のような空間



◆就寝前に暖房を止めても翌朝暖かい



心地よさ



自然素材へのこだわり

気密性の高い家だからこそ、家に使われる素材がとても大切です。肌に触れるもの、吸う空気が心地よさに付加価値を与えてくれます。

安らぎ

木は、保温性に優れ、香りや視覚から心を落ち着かせ、安らぎを与えてくれます。ストレスの軽減や快適な睡眠にも繋がり、生活する上で最適な素材と言われています。

調湿効果
漆喰 消臭・殺菌効果
空気がキレイ

35年のライフサイクルコスト



冷暖房費削減

健康改善による医療費軽減

建築コストはかかりますが、長期的にみて、ライフサイクルコスト（住宅の生涯コスト）で判断すると、メリットいっぱい！

家計に優しい

断熱アップは高い買い物ではありません

家の断熱が健康改善につながる！

断熱性の高い家に住むと手足の冷えや喘息、アトピー等の症状が改善したという調査結果がでています。温度差を感じることは体への負担が大きく、健康を害するリスクがいっぱいです。家の断熱が健康な暮らしにいかに関与するかがわかります。

運動や禁煙より健康への近道

健康

